

Nr. 21 / Köln, 21. Juni 2016

Koelnmesse zum fünften Mal Gastgeber des Internationalen Messestädte-Fußballturniers

„Football is coming home“ hieß es am vergangenen Wochenende vom 17. bis 19. Juni in der Sportanlage Junkersdorf beim 37. Internationalen Messestädte-Fußballturnier.

Das Turnier, bei dem es neben dem Sport auch um den Austausch der Messegesellschaften untereinander geht, findet jedes Jahr abwechselnd in einer der teilnehmenden Messestädte statt. In diesem Jahr sicherte sich das Team der Messe Amsterdam den 1. Platz. Neben der Koelnmesse-Mannschaft (4. Platz) sind außerdem die Messe-Mannschaften aus Utrecht (2. Platz), Frankfurt (3. Platz), Düsseldorf (5. Platz), Hamburg (6. Platz), Berlin (7. Platz), Hannover (8. Platz), Essen (9. Platz) und ein Allstar-Team (10. Platz) angetreten. Die Koelnmesse war 1979 Gründungsmitglied und ist seitdem Teilnehmer. Im kommenden Jahr findet das Turnier in Utrecht statt.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+ 49 221 821-2494

Telefax

+ 49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzende des Aufsichtsrats:

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952